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3. Shareholder Offer Acceptance: (Please tick √ where applicable) 
Please indicate your acceptance as below. For the details of the Offer, kindly read the Offer Document carefully:

I/we wish to surrender _____________________ shares I/we currently own in Arab Insurance Group B.S.C. in consideration of 
the Offer by the Offeror

I/we understand that if the number of shares stated above as currently owned by us/me is higher than the number of shares 
attributable to us/me in the Offeree’s share register as held at Bahrain Clear at the Record Date, then the number of shares inserted 
by us/me above will be automatically updated to reflect the number of shares attributable to us/me in the Offeree’s share register

I/we understand and accept that, in the event of a Proration of Acceptances, I/we may not be able to sell all of the ARIG Shares 
I/we have tendered in the Offer.

I/we confirm that the shares I/we own in Arab Insurance Group B.S.C.  are not pledged, mortgaged or encumbered in any way

Offeree Shareholder

Name: الاسم:

Nationality: الجنسية:

CPR / National ID Number: الرقم الوطني/ رقم الهوية:

CPR / National ID Issuing Country: بلد إصدار الرقم الوطني/ الهوية:

CPR / National ID Expiry Date: [DD / MM / YYYY] [DD / MM / YYYY] تاريخ إنتهاء الرقم الوطني/ الهوية:

Second ID Type: نوع الهوية الثانية:

Second ID Number: رقم الهوية الثانية:

Second ID Issuing Country: بلد إصدار الهوية الثانية:

Second ID Expiry Date: [DD / MM / YYYY] [DD / MM / YYYY] تاريخ انتهاء الهوية الثانية:

Offeror Offeree Form No.:مقدم العرض إستمارة رقم: الشركة المعروض عليها

الأفراد

المؤسسات

المساهم الرئيسي

اسم المؤسسة المسجل

اسم المخول بالتوقيع

نوع بطاقة الهوية للمخول بالتوقيع )بطاقة الهوية الوطنية / جواز السفر(

تاريخ إنتهاء الرقم الوطني/رقم الهوية للمخول بالتوقيع

المساهم المشترك )إن وجد( مساهم الشركة المعروض عليها

ACCEPTANCE AND TRANSFER FORM

1. Identification Data: (Please complete where applicable)

نموذج القبول والتحويل

1. بيانات التعريف: )يرجى إكمال حيثما ينطبق(

Gulf Tamin Ltd. (the “Offeror”) partial offer to acquire 22,001,000 of the issued ordinary shares of Arab 
Insurance Group B.S.C. (“ARIG” or the “Offeree”) by way of a cash purchase price of USD 0.53 for each 1 
share of Arab Insurance Group B.S.C. (“ARIG Shares” or the “Offeree Shares”), representing approximately 
10% of the issued and fully paid-up ordinary shares of Arab Insurance Group B.S.C. (the “Offer”)

Terms capitalised herein have the meanings as defined in the Offer Document

العــرض الجزئــي مــن شــركة الخليــج للتأميــن المحــدودة )“مقــدم العــرض”( للاســتحواذ علــى 22,001,000 مــن الأســهم العاديــة المصــدرة الخاصــة 
بالمجموعــة العربيــة للتأميــن ش.م.ب. )“أريــج” او “الشــركة المعــروض عليهــا”( مــن خــال عــرض شــراء نقــدي بواقــع 0.53 دولار أمريكــي لــكل 
ســهم واحــد خــاص بالمجموعــة العربيــة للتأميــن ش.م.ب. )“أســهم أريــج” أو “أســهم الشــركة المعــروض عليهــا”(، مــا يمُثِّــل حوالــي %10 مــن الأســهم 

العاديــة المصــدرة والمدفوعــة بالكامــل مــن أســهم المجموعــة العربيــة للتأميــن ش.م.ب. )“العــرض”(.

Investor number (from Bahrain Clear):

Primary Shareholder Joint Shareholder(s) (if any)

Individual

Institution 

Registered Name of the Institution:

Name of Authorised Signatory:

ID Type of the Authorised Signatory (CPR / National ID / Passport):

Expiry Date of the CPR/National ID number of the Authorised Signatory:

رقم السجل التجاري للمؤسسة

ــل  ــن ش.م.ب. مقاب ــة للتأمي ــي المجموعــة العربي ــا ف ــا حالي ــا / نمتلكه ــي أمتلكه ــود نحــن تســليم _____________________ مــن الأســهم الت ــا / ن أود أن
ــدم العــرض. ــدم مــن مق العــرض المق

ــي ســجل  ــي ف ــا / ل ــر مــن عــدد الأســهم المنســوبة إلين ــا أكث ــي حالي ــا / ل ــة لن ــا مملوك ــى أنه ــه إذا كان عــدد الأســهم المذكــورة أعــاه عل ــم أن ــا / نحــن نفه أن
أســهم الشــركة المعــروض عليهــا كمــا هــو محتفــظ بــه فــي شــركة البحريــن للمقاصــة فــي تاريــخ التســجيل، فســيتم تحديــث عــدد الأســهم المدرجــة لنــا / لــي

أعلاه تلقائيا ليعكس عدد الأسهم المنسوبة إلينا / لي في سجل اسهم الشركة المعروض عليها.

أنا / نحن نفهم ونقبل أنه في حال التخصيص التناسبي لعمليات القبول، فقد لا نتمكن من بيع جميع أسهم أريج التي قدمناها في العرض.

أنا / نحن نؤكد أن الأسهم التي أمتلكها في المجموعة العربية للتأمين ش.م.ب. ليست مرهونة أو مرتهنة بأي شكل من الأشكال.

يرجى الإشارة إلى قبولك على النحو التالي. للاطلاع على تفاصيل العرض، يرجى قراءة مستند العرض بعناية:

المصطلحات المكتوبة هنا تحمل المعاني كما هي مبينة في مستند العرض

رقم المستثمر )من شركة البحرين للمقاصة(:

بلد التسجيل

الرقم الوطني/رقم الهوية للمخول بالتوقيع

Institution Commercial Registration (CR) No.:

Country of Registration:

CPR/National ID number of the Authorised Signatory:

2. Contact Information:
Address (Primary residential address for individuals and registered address for institutions):
Office/Flat/House No.: Building No.: Road:

Block No.: P.O. Box: City:

Mobile No.: Telephone: Country:

 Email:

العنوان )عنوان السكن الأساسي للأفراد والعنوان المسجل للمؤسسات(:

رقم المكتب / الشقة / المنزل: رقم البناية: طريق رقم:

رقم المجمع: ص.ب: المدينة:

البريد الالكتروني:

2. معلومات الاتصال :

رقم الجوال:الدولة: رقم التلفون:

4. Bank Account Information: 
Shareholder Bank Account Details: تفاصيل الحساب البنكي للمساهمين:
Account name (should match the Offeree Shareholder’s name): اسم الحساب )يجب أن يتطابق مع اسم مساهم الشركة المعروض عليها(:
Account number: رقم الحساب:
IBAN: :IBAN رقم الحساب المصرفي الدولي
Bank name: اسم البنك:
Bank address: عنوان البنك:
SWIFT: سويفت:
Account Currency (all transfers will be effected in United States Dollars): عملة الحساب )جميع التحويلات ستتم بالدولار الأمريكي(:

5. Representation and declaration

3. قبول العرض للمساهمين: )يرجى وضع علامة √  عند الاقتضاء(

	1 لقد فهمت/فهمنا العرض وأوافق عليه بموجب الشروط الواردة في مستند العرض..
	2 أفهم/نفهــم أنــه مــن خــال قبولي/قبولنــا وتقديــم نمــوذج القبــول والتحويــل المســتكمل، يصبــح التقديــم غيــر قابــل للإلغــاء ولا يمكــن ســحبه كليـًـا أو جزئيـًـا إلا فــي حالــة عــدم .

اســتيفاء الشــروط المســبقة بعــد 14 يــوم مــن تاريــخ إغــاق العــرض الأولــي.
	3 أؤكد/نؤكــد أن أســماء المســاهمين المعــروض عليهــم المذكوريــن أعــاه هــم المالكــون القانونيــون والمســتفيدون مــن الأســهم المعــروض عليهــا التــي تــم تســليمها بموجــب .

العــرض.
	4 جميــع الموافقــات المطلــوب الحصــول عليهــا وجميــع المتطلبــات القانونيــة اللازمــة للامتثــال لهــا أو مراعاتهــا لكــي يكــون نمــوذج القبــول والتحويــل هــذا قانونيـًـا وصالحًــا .

بموجــب قوانيــن أي ولايــة قضائيــة أخضــع لهــا أو نخضــع لهــا، وقــد تــم الحصــول عليهــا، امتثلــت ولاحظــت.
	5 أنــا / نحــن نفــوض بموجبــه بورصــة البحريــن / شــركة البحريــن للمقاصــة لتنفيــذ نقــل أســهم  الشــركة المعــروض عليهــا المشــار إليهــا أعــاه مــن حســابي / حســابنا مــع .

بورصــة البحريــن / شــركة البحريــن للمقاصــة التــي ســلمت مقابــل النقــد.
	6 جميع المعلومات المكتملة أعلاه صحيحة ودقيقة..
	7 أنــا / نحــن نوافــق علــى اســتخدام ومشــاركة بياناتــي / بياناتنــا الشــخصية بمــا فــي ذلــك البيانــات الشــخصية الحساســة وذلــك وفقــا للقانــون رقــم 30 لعــام 2018 بشــأن .

قانــون حمايــة البيانــات الشــخصية.
	8 ــات المتحــدة. . ــكا( وتجنــب فــرض الولاي ــات المتحــدة )فات ــة فــي الولاي ــي للحســابات الأجنبي ــال الضريب ــون الامتث ــال لأحــكام قان ــه لأغــراض الامتث ــر أن ــا / نحــن نق 8.أن

ضريبــة الاســتقطاع الاتحاديــة ، يجــوز لوكيــل الاســتلام أن يطلــب مزيــدا مــن المعلومــات و/أو الوثائــق مــن مســاهم  الشــركة المعــروض عليهــا ، وإذا كان ذلــك بالقــدر 
المطلــوب بموجــب قانــون فاتــكا ، فــإن المالكيــن المســتفيدين المباشــرين وغيــر المباشــرين لمســاهم الشــركة المعــروض عليهــا )إن وجــدوا( ، فيمــا يتعلــق بهويــة هــذا 
الشــخص أو إقامتــه )أو اختصــاص تكوينــه( وحالــة ضريبــة الدخــل ، ويجــوز لــه تقديــم أو الكشــف عــن هــذه المعلومــات والوثائــق المتعلقــة بــأي ملكيــة مباشــرة أو غيــر 
مباشــرة مــن قبــل أشــخاص أمريكييــن إلــى الســلطات الضريبيــة البحرينيــة ، والتــي ســتقوم بعــد ذلــك بمشــاركة هــذه المعلومــات مــع دائــرة الإيــرادات الداخليــة.  أوافــق / 
نوافــق علــى تقديــم مثــل هــذه المعلومــات والوثائــق المتعلقــة بمســاهم الشــركة المعــروض عليهــا والمســتفيدين، إن وجــدوا ، بحســب طلــب وكيــل الاســتلام ، بمــا يكفــي لكــي 
يمتثــل وكيــل الاســتلام لالتزاماتــه بموجــب قانــون فاتــكا.  أقــر /نقــر بأنــه إذا لــم يقــدم مســاهم الشــركة المعــروض عليهــا المعلومــات والوثائــق المطلوبــة ، يجــوز لوكيــل 
الاســتلام، بنــاء علــى خيــاره الوحيــد ، الاعتمــاد علــى أحــكام نمــوذج القبــول والتحويــل هــذا لضمــان عــدم تأثــر وكيــل الاســتلام ســلبا بفشــل مســاهم  الشــركة المعــروض 
عليهــا فــي التعــاون بالإضافــة إلــى جميــع ســبل الانتصــاف الأخــرى المتاحــة بموجــب القانــون والاحتفــاظ بمبالــغ كافيــة لتعويــض وكيــل الاســتلام وإبقائــه غيــر متضــرر من 
أي وجميــع الضرائــب المســتقطعة والأربــاح والعقوبــات والخســائر أو الالتزامــات الأخــرى التــي تكبدهــا وكيــل الاســتلام بســبب عــدم تقديــم مســاهم الشــركة المعــروض 
عليهــا جميــع المعلومــات والوثائــق المطلوبــة فــي الوقــت المناســب.  لــن يكــون لمســاهم  الشــركة المعــروض عليهــا أي مطالبــة ضــد وكيــل الاســتلام عــن أي شــكل مــن 

أشــكال الأضــرار أو المســؤولية نتيجــة لأي مــن الإجــراءات المذكــورة أعــاه.

أنــا / نحــن ، الموقعــون أدنــاه ، بصفتــي المســاهم )المســاهمون( المســجلين للشــركة المعــروض عليهــا فــي تاريــخ التســجيل، وبعــد اســتلام مســتند العــرض وقراءتــه وفهمــه بالكامــل، 
جنبــا إلــى جنــب مــع تعميــم مجلــس إدارة  الشــركة المعــروض عليهــا وتقريــر المستشــار المســتقل، نقــدم نمــوذج القبــول والتحويــل هــذا مــع قبولي/قبولنــا للعــرض ونوافــق بموجبــه دون 
قيــد أو شــرط علــى تســليم أســهم  الشــركة المعــروض عليهــا المشــار إليهــا فــي هــذا النمــوذج والتــي ســيتم نقلهــا عنــد قبولي/قبولنــا للعــرض، كمــا هــو موضــح أعــاه، مقابــل النقــد وفقــا 

لشــروط وأحــكام مســتند العــرض. أنــا / نحــن نفهــم أن العــرض يخضــع للشــروط المســبقة كمــا هــو وارد فــي مســتند العــرض، وبالتالــي قــد يتــم أو لا يتــم تنفيذهــا.

Signed by or for and on behalf of offeree shareholder:

Joint Offeree shareholder signature (if any) توقيع المساهم المشترك )إن وجد(

OFFICIAL USE ONLY للاستخدام الرسمي فقط:

Agent Name: اسم الوكيل: Date Received:  [DD / MM / YYYY] ]DD / MM / YYYY[  :تاريخ الاستلام ختم الوكيل:
Agent Signature: توقيع الوكيل:

Notes: ملاحظات:

4. تفاصيل الحساب البنكي

5. التمثيل والإعلان
1.	 I/we have, understood, and hereby accept the Offer in accordance with the terms contained in the Offer Document.
2.	 I/we understand that by my/our acceptance and submission of the completed Acceptance and Transfer Form, the submission becomes  

irrevocable and cannot be withdrawn either in whole or in part except if after 14 days from the Initial Offer Closing Date the Conditions  
Precedent remain unfulfilled.

3.	 I/we confirm that the Offeree Shareholder names mentioned above are the legal and beneficial owners of the Offeree Shares surrendered 
pursuant to the Offer.

4.	 All consent required to be obtained and all legal requirements necessary to be complied with or observed in order for this Acceptance and Transfer  
Form to be lawful and valid under the laws of any jurisdiction to which I am/we subject to have been obtained, complied with and observed.

5.	 I/we hereby authorise Bahrain Bourse/Bahrain Clear to effect the transfer of the Offeree Shares indicated above from my/our account with  
Bahrain Bourse/Bahrain Clear surrendered for cash.

6.	 All the information completed above is true and accurate.
7.	 I / we consent to the use and sharing of my / our personal data including sensitive personal data in accordance with Law No. 30 of 2018 

regarding the Personal Data Protection Law (PDPL).
8.	 I / we  acknowledge that, in order to comply with the provisions of the U.S. Foreign Account Tax Compliance Act (FATCA) and avoid the 

imposition of U.S. federal withholding tax, the Receiving Agent may require further information and/or documentation from the  Offeree 
shareholder and, if and to the extent required under FATCA, the Offeree shareholder’s direct and indirect beneficial owners (if any), 
relating to or establishing such person’s identity, residence (or jurisdiction of formation) and income tax status and may provide or disclose 
such information and documentation regarding any direct or indirect ownership by U.S. persons to the Bahraini tax authorities, which will 
then share this information with the Internal Revenue Service.  I / we agree to provide such information and documentation concerning the 
Offeree Shareholder and its beneficial owners, if any, as and when requested by the Receiving Agent sufficient for the Receiving Agent to 
comply with its obligations under FATCA.  I /we  acknowledge that, if the Offeree  Shareholder does not provide the requested information 
and documentation, the Receiving Agent may, at its sole option rely on the provisions of this Acceptance and Transfer Form to ensure that 
the Receiving Agent is not adversely affected by the Offeree shareholder’s  failure to co-operate in addition to all other remedies available 
at law and retain amounts sufficient to indemnify and hold harmless the Receiving Agent from any and all withholding taxes, profits, 
penalties and other losses or liabilities suffered by the Receiving Agent on account of the Offeree  shareholder not providing all requested 
information and documentation in a timely manner.  The Offeree shareholder shall have no claim against the Receiving Agent for any form 
of damages or liability as a result of any of the aforementioned actions.

 
I / we, the undersigned, being the registered shareholder(s) of the Offeree  on the Record Date, and having received, read and fully understood the 
Offer Document, together with the Offeree Board Circular and the Independent Advisor Report, submit this Acceptance and Transfer Form with my/
our acceptance of the Offer and hereby unconditionally agree to surrender the  Offeree Shares indicated in this form which shall be transferred upon 
my/our acceptance of the Offer, as indicated above, in consideration of cash for the Offer as per the terms and conditions of the Offer Document.  I/
we understand that the Offer is subject to the Conditions Precedent as detailed in the Offer Document and accordingly may or may not be effected.

Date:        [DD / MM / YYYY]

Agent Stamp:

GULF TAMIN LTD.

التاريخ:
موقع من قبل أو لصالح ونيابة عن مساهم الشركة المعروض عليها:
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Important Instructions for Completion and Submission of this Acceptance and Transfer Form

The following should be read in conjunction with the information contained in the Offer Document. Definitions contained in the Offer Document shall 
also apply to this Acceptance and Transfer Form. In case of any conflict between the instructions provided in the Offer Document and this Acceptance 
and Transfer Form, the instructions in the Acceptance and Transfer Form prevail.

1.	 Acceptance and Transfer Form Submission
(i)	 The Offeree shareholders who wish to accept the Offer must submit the completed Acceptance and Transfer Form, together with all the required  
	 documents as set out below,  at the desk of the Receiving Agent at the Bahrain Bourse (as set out in section 6 of the Offer Document)  
	 during the Offer Period. The Offer Period shall commence on the Offer Opening Date and shall close on the Offer Closing Date, during the specific  
	 working hours of the Receiving Agent as detailed in section 6 of the Offer Document.
(ii)	 In all cases, the Acceptance and Transfer Form should be submitted no later than the Receiving Agent’s closing business hours on the Offer  
	 Closing Date.
(iii)	 The Offeree shareholders who do not have an Investor Number (IN) at the time of submission of the Acceptance and Transfer Form will be required  
	 to obtain such number from Bahrain Clear.  
(iv)	 In the event that an Offeree shareholder holds the shares in physical form only, such shareholder shall be required to deposit the shares in the  
	 Central Securities Depositary at Bahrain Clear. 
(v)	 The Offeree shareholders intending to accept the Offer and who hold Offeree Shares that are mortgaged will have to provide original written  
	 clearance from the mortgagee in a form acceptable by the Receiving Agent.
(vi)	 The following important directions should be followed when completing the Acceptance and Transfer Form:
	 1. 	 only the prescribed Acceptance and Transfer Form received by mail or collected from the Receiving Agent should be used and completed in  
		  full in accordance with the instructions contained herein.  In the case of joint shareholders of Offeree Shares only one Acceptance and Transfer  
		  Form may be used and signed by all such joint shareholders: and
	 2.	 in the case of any Offeree Shares held by investment managers, the Acceptance and Transfer Form should be signed by the investment  
		  manager and sent along with a copy of the document authorising and reflecting the position as the investment manager for the Offeree  
		  shareholder. The Acceptance and Transfer Form must state the beneficial owners of the Offeree Shares and be provided together with their  
		  specific signed mandate.

2. Required Documents
Individuals: Offeree shareholders who are individuals (including joint shareholders) and who wish to accept the Offer must submit the following 
documents:
(a)	 a signed Acceptance and Transfer Form (form with original ‘wet ink’ signatures only); 
(b)	 the original together with a copy, or only a Certified Copy, of the following two forms of identification:    
	 •	 the individual’s valid passport or valid international travel document; and
	 •	 the individual’s valid national identification card or an equivalent document; 
(c)	 proof of permanent residential address. The proof can consist of a copy of a recent utility bill, bank statement or similar statement from another  
	 bank or financial institution licensed in the country, which have been issued within three months prior to their presentation, or official  
	 documentation, such as a smartcard, from a public/governmental authority, or a tenancy agreement;
(d)	 signature verification of the signature on the application (with a passport copy showing the specimen signature of the person signing the application  
	 form which will suffice for verification purposes);
(e)	 proof of Investor Number (IN) is required in the form of a Bahrain Bourse investor card or statement of account, or a Bahrain Bourse system print- 
	 screen or an allotment notice from a previous initial public offering in Bahrain of no earlier than 2006;
(f)	 original share certificates for those ARIG shareholders holding physical ARIG Shares. Holders of physical ARIG Shares that have been misplaced or  
	 damaged are required to obtain replacements of such shares directly from Bahrain Clear prior to submitting their Acceptance and Transfer Form. As  
	 an alternative to physical ARIG Shares, holders of lost or damaged physical ARIG Shares may also approach Bahrain Clear to have such replacement  
	 shares issued in electronic form at no additional cost;
(g)	 an original letter from the individual’s bank issued in the last three months detailing the individual’s bank account details including account name  
	 (to match the individual’s name), bank name, bank address, and IBAN (to match the IBAN provided in the Acceptance and Transfer Form).  Where  
	 an application is being made by joint ARIG Shareholders, either a bank account in the name of same joint ARIG Shareholders or one such joint ARIG  
	 Shareholder with an original authorization for such payment from the other joint ARIG Shareholders;
(h)	 a statement of securities account from Bahrain Clear or a Bahrain Bourse registered broker in respect of ARIG Shares held in electronic form;
(i)	 the following additional documents are required when a person is signing on behalf of an individual ARIG shareholder by way of a power 
	 of attorney: 
	 •	 the original and a copy of the valid passport (or just a Certified Copy) or international travel document of the person applying and signing on  
		  behalf of the individual ARIG shareholder;
	 •	 the original and a copy (or just a Certified Copy) of the valid national identification card or an equivalent document of the person applying and  
		  signing on behalf of the individual ARIG shareholder; and
	 •	 the original and a copy (or just a Certified Copy) of the notarized (or where from outside the Kingdom of Bahrain, apostilled/legalized) power of  
		  attorney; 
(j)	 the following additional documents are required for applications on behalf of Minors: 
	 •	 the original and a copy (or just a Certified Copy) of the valid passport or valid international travel document of the legal guardian applying and  
		  signing on behalf of the Minor;
	 •	 the original and a copy (or just a Certified Copy) of a government-issued valid national identification card or an equivalent document of the  
		  legal guardian applying and signing on behalf of the Minor; and
	 •	 unless the legal guardian signing on behalf of the Minor is the Minor’s father, the original and a copy (or just a Certified Copy) of the proof of  
		  guardianship to the applying Minor.

Institutions: All institutions must provide the following documentation:
(a)	 the signed Acceptance and Transfer Form (form with original ‘wet ink’ signatures only);
(b)	 a copy of a valid commercial registration certificate of the institution;
(c)	 a copy of the memorandum and articles of association, or equivalent, of the institution;
(d)	 the original and a copy (or just a Certified Copy) of the following two forms of identification in respect of the individual signing on behalf of the  
	 institution: 
	 •	 the individual’s valid passport or valid international travel document; and
	 •	 the individual’s valid national identification card or an equivalent document; 
(e)	 signature verification of the signature on the application (with a passport copy showing the specimen of the person signing the application 
	 form to suffice);
(f)	 an original letter from the institution’s bank issued in the last three months detailing the institution’s bank account details including 
	 account name (to match the institution’s name), bank name, bank address, and IBAN (to match the IBAN provided in the Acceptance and  
	 Transfer Form) ;  
(g)	 proof of IN is required in the form of a Bahrain Bourse investor card or statement of account, or a Bahrain Bourse system print-screen, or an  
	 allotment notice from a previous initial public offering in Bahrain of no earlier than 2006;
(h)	 original share certificates for those institutions holding ARIG Shares in physical form. Holders of physical ARIG Shares that have been misplaced or  
	 damaged are required to obtain replacements of such shares directly from Bahrain Clear prior to submitting their Acceptance and Transfer Form. As  
	 an alternative to physical ARIG Shares, holders of lost or damaged physical ARIG Shares may also approach Bahrain Clear to have such replacement  
	 shares issued in electronic form at no additional cost;
(i)	 a statement of securities account from Bahrain Clear or a Bahrain Bourse registered broker in respect of their ARIG Shares held in electronic form; and
(j)	 the original and copy of the document authorizing the person(s), whose signature(s) appear(s) on the Acceptance and Transfer Form to sign such  
	 document on behalf of the institution. Such a document can be either a power of attorney or a resolution of the board of the institution.

3. Important Information
(i)	 The Receiving Agent reserves the right to reject any Acceptance and Transfer Forms if:
	 1.	 the Acceptance and Transfer Form is not completed in all respects or is completed with incorrect information;
	 2.	 any of the information stated in the sections 1 and 2 above is not included in or with the Acceptance and Transfer Form; 
	 3.	 the Acceptance and Transfer Form along with all of the above documents is received by the Receiving Agent after the close of business on the  
		  Offer Closing Date; or
	 4. 	 if it receives an Acceptance and Transfer Form from an ARIG Shareholder located in the United States.
(ii)	 The Receiving Agent reserves the right to accept, at their sole discretion, duly completed Acceptance and Transfer Forms where  
	 the information set out in this Acceptance and Transfer Form has not been provided in its entirety but sufficient information and documentation  
	 has been provided or otherwise procured to comply with all applicable laws and regulations associated with know your client and anti-money  
	 laundering requirements and other laws and regulations applicable to the Offeror and the Offer have been complied with.
(iii)	 The Offeree Shareholder hereby:
	 1.	 consents to the passing on of any information about the Offeree shareholder to any relevant regulatory authorities by the Receiving Agent, the  
		  the Registrar, the Offeror or the Offeree (as the case may be) or their delegates and any onward transmission by those regulatory 
		  authorities of such information;
	 2.	 acknowledges that due to money laundering requirements operating within Bahrain, the Receiving Agent, the Offeror or the Offeree 
		  (as the case may be) may require identification of the Offeree Shareholder(s) and source of funds before the Acceptance and 
		  Transfer Forms can be processed;
	 3.	 holds the Receiving Agent, the Offeror or the Offeree (as the case may be) harmless and indemnified and shall keep them held harmless 
		  and indemnified against any loss arising from the failure to process the Acceptance and Transfer Form, if information as has been  
		  required from the Offeree shareholder has not been provided within the allotted time to the satisfaction of the party requesting such  
		  information; and
	 4.	 understands and agree that any funds to be paid to the Offeree shareholder may be retained pending the completion of any verification of  
		  identity required by the Receiving Agent, the Offeror or the Offeree (as the case may be).
(iv)	 Trading in the Offeree Shares will be suspended for the duration of the Suspension Period.
(v)	 The Receiving Agent will collect and process the Personal Data of the Applicant in accordance with Law No. 30 of 2018 regarding the 
	 Personal Data Protection Law (PDPL).

Shareholders and/or potential investors of the Offeree should note that the Offer is subject to the satisfaction or waiver (where applicable) of 
the Conditions Precedent and conditional upon, the Offer becoming or being declared unconditional in all respects.  Accordingly, the Offer 
may or may not become unconditional. Shareholders and/or potential investors of the Offeree should therefore exercise caution when dealing 
in the shares of the Offeree. Persons who are in doubt as to the action they should take should consult their licensed brokers, dealers, solicitors, 
professional accountants or other professional advisers.

تعليمات مهمة لاستكمال وتقديم نموذج القبول والتحويل هذا

ينبغــي قــراءة مــا يلــي بالاقتــران مــع المعلومــات الــواردة فــي مســتند العــرض. تنطبــق التعريفــات الــواردة فــي مســتند العــرض أيضــا علــى نمــوذج 
القبــول والتحويــل هــذا. فــي حالــة وجــود أي تعــارض بيــن التعليمــات الــواردة فــي مســتند العــرض ونمــوذج القبــول والتحويــل هــذا ، تســود التعليمــات 

الــواردة فــي نمــوذج القبــول والتحويــل.

1. تقديم نموذج القبول والتحويل
ــتندات  ــع المس ــع جمي ــب م ــى جن ــا إل ــتكمل، جنب ــل المس ــول والتحوي ــوذج القب ــم نم ــرض تقدي ــول الع ــي قب ــون ف ــن يرغب ــاهمين الذي ــى المس عل  )أ(	
المطلوبــة علــى النحــو المبيــن أدنــاه، فــي مكتب وكيل الاســتلام فـــي بورصـــة البحريـــن )على النحــو المبين في القســم 6 من مســتند العرض( خلال  	 
فتــرة العــرض. تبــدأ فتــرة العــرض فــي تاريــخ افتتــاح العــرض وتغلــق فــي تاريــخ إقفــال العــرض، خــال ســاعات العمــل المحــددة لوكيــل الاســتلام  	 

كما هو مفصل في القسم 6 من مستند العرض. 	
فــي جميــع الحــالات، يجــب  تقديــم نمــوذج القبول والتحويل في موعد لا يتجاوز موعد إغلاق ســاعات عمل وكيل الاســتلام في تاريخ إقفال العرض.  )ب‌(	

علــى المســاهمين الذيــن ليــس لديهــم رقــم مســتثمر فــي وقــت تقديــم نمــوذج القبــول والتحويــل الحصــول علــى هــذا الرقــم مــن شــركة   )ت‌(	
البحرين للمقاصة. 	

فــي حالــة امتــاك المســاهم لأســهم  الشــركة المعــروض عليهــا بشــكل مــادي فقــط، يتعيــن علــى هــذا المســاهم إيــداع الأســهم فــي وديعــة الأوراق   )ث‌(	
المالية المركزي في شركة البحرين للمقاصة.  	

يتعيــن علــى  مســاهمو الشــركة المعــروض عليهــا الذيــن يعتزمــون قبــول العــرض والذيــن يحتفظــون بالأســهم المعروضــة عليهــم المرهونــة تقديــم   )ج‌(	
إفصاح كتابي أصلي من المرتهن في شكل مقبول من قبل وكيل الاستلام. 	
يجب اتباع التوجيهات الهامة التالية عند إكمال نموذج القبول والتحويل: )ح‌(	

يجــب فقــط اســتخدام نمــوذج القبــول والتحويــل المحــدد الــذي يتــم اســتلامه عــن طريــق البريــد أو الــذي تــم الحصــول عليــه مــن وكيــل الاســتلام  	.1 	 
الشــركة  أســهم   فــي  المشــتركين  المســاهمين  حالــة  فــي  المســتند.   هــذه  فــي  الــواردة  للتعليمــات  وفقــا  بالكامــل  وإكمالــه  		  

المعروض عليها، يمكن استخدام نموذج قبول وتحويل واحد فقط وتوقيعه من قبل جميع المساهمين المشتركين: و 		
فــي حالــة وجــود أي أســهم للشــركة المعــروض عليهــا لــدى مديــري الاســتثمار، يجــب توقيع نمــوذج القبــول والتحويل مــن قبل مدير الاســتثمار  	.2 	 
وإرســاله مــع نســخة مــن المســتند الــذي يخــول ويعكــس منصــب مديــر الاســتثمار لمســاهم  الشــركة المعــروض عليهــا. كمــا يجــب أن يذكــر  		  

نموذج القبول والتحويل المالكين المستفيدين من أسهم  الشركة المعروض عليها وأن يتم توفيره مع تفويضهم المحدد والموقع. 		

2. الوثائق المطلوبة
الأفراد: يجب على المساهمين الأفراد )بما في ذلك المساهمين المشتركين( والذين يرغبون في قبول العرض تقديم المستندات التالية:

استمارة القبول والتحويل موقعة )استمارة تحمل توقيعات »الحبر السائل« الأصلية فقط(؛ )أ(	
الأصل مع نسخة، أو نسخة مصدقة فقط، من الشكلين التاليين لتحديد الهوية: )ب‌(	

جواز سفر ساري المفعول أو وثيقة سفر دولية سارية المفعول؛ و 	• 	
بطاقة الهوية الوطنية سارية المفعول أو ما يعادلها. 	• 	

ــة أو كشــف حســاب مصرفــي أو كشــف حســاب  ــات مــن نســخة مــن فاتــورة مرافــق حديث ــم. يمكــن أن يتكــون الإثب إثبــات عنــوان الإقامــة الدائ  )ت(	
مشــابه مــن بنــك أو مؤسســة ماليــة أخــرى مرخصــة فــي الدولــة، والتــي تــم إصدارهــا فــي غضــون الثلاثــة أشــهر قبــل تقديمهــا، أو وثائــق رســمية،  	 

مثل البطاقة الذكية، من سلطة عامة / حكومية، أو عقد إيجار؛ 	
 )ث( 	التحقــق مــن التوقيــع علــى الطلــب )مــع نســخة مــن جــواز الســفر تبيــن نمــوذج توقيــع الشــخص الــذي وقــع علــى اســتمارة الطلــب والتــي تكفــي 

لأغراض التحقق(؛ 	
يشــترط إثبــات رقــم المســتثمر فــي شــكل بطاقــة مســتثمر فــي بورصــة البحريــن أو كشــف حســاب، أو شاشــة مطبوعــة لنظــام بورصــة البحريــن   )ج( 	

أو إشعار تخصيص من طرح عام أولي سابق في البحرين في موعد لا يتجاوز عام 2006؛ 	
تــم  التــي  الماديــة  أريــج  أســهم  حاملــي  علــى  يتعيــن  ماديــة.  أســهما  يمتلكــون  الذيــن  أريــج  لمســاهمي  الأصليــة  الأســهم  شــهادات   )ح( 	
ــول  ــوذج القب ــم نم ــل تقدي ــن للمقاصــة قب ــركة البحري ــن ش ــرة م ــهم مباش ــذه الأس ــل له ــى بدائ ــا الحصــول عل ــا أو تلفه ــر محله ــي غي ــا ف وضعه 	 
شــركة  مــن  الطلــب  أيضــا  التالفــة  أو  المفقــودة  الماديــة  أريــج  أســهم  لحاملــي  ويجــوز  الماديــة،  أريــج  لأســهم  كبديــل  والتحويــل.  	 

البحرين للمقاصة إصدار هذه الأسهم البديلة في شكل إلكتروني دون أي تكلفة إضافية؛ 	
رســالة أصليــة صــادرة مــن مصــرف الفــرد فــي الأشــهر الثلاثــة الأخيــرة توضــح تفاصيــل الحســاب المصرفــي للفــرد بمــا فــي ذلــك اســم الحســاب   )خ( 	
ــوص  ــي المنص ــي الدول ــاب المصرف ــم الحس ــة رق ــي )لمطابق ــي الدول ــاب المصرف ــم الحس ــه ورق ــك وعنوان ــم البن ــرد( واس ــم الف ــة اس 	)لمطابق  
عليــه فــي نمــوذج القبــول والتحويــل(. عندمــا يتــم تقديــم طلــب مــن قبــل المســاهمين المشــتركين فــي أريــج، إمــا حســاب مصرفــي  	 
الدفــع  هــذا  لمثــل  أصلــي  تصريــح  مــع  أريــج  فــي  المشــتركين  المســاهمين  أحــد  أو  أريــج  فــي  المشــتركين  المســاهمين  نفــس  باســم  	 

من المساهمين المشتركين الآخرين في أريج؛ 	
كشــف حســاب لــأوراق الماليــة مــن شــركة البحريــن للمقاصــة أو وســيط مســجل فــي بورصــة البحريــن فيمــا يتعلــق بأســهم أريــج المحتفــظ بهــا   )د( 	

في شكل إلكتروني؛ 	
المستندات الإضافية التالية مطلوبة عندما يقوم شخص ما بالتوقيع نيابة عن أحد المساهمين في أريج بموجب وكالة رسمية: )ذ( 	

ــب  ــدم بطل ــذي يتق ــة للشــخص ال ــفر الدولي ــة الس ــة( أو وثيق ــرد نســخة مصدق ــول )أو مج ــاري المفع ــفر س ــواز الس ــن ج الأصــل ونســخة م 	• 	 
والتوقيع نيابة عن المساهم في أريج؛ 		

الأصــل ونســخة )أو مجــرد نســخة مصدقــة( مــن بطاقــة الهويــة الوطنيــة ســارية المفعــول أو وثيقــة معادلــة للشــخص المتقــدم والتوقيــع نيابــة  	 • 	 
عن المساهم الفردي في أريج؛ و 		

الأصل ونسخة )أو مجرد نسخة مصدقة( من الوكالة الرسمية الموثقة )أو من خارج مملكة البحرين، مصدقة/موثقة(؛ 	• 	
المستندات الإضافية التالية مطلوبة لتقديم الطلبات نيابة عن القصّر: )ر(	

النســخة الأصليــة ونســخة )أو مجــرد نســخة مصدقــة( مــن جــواز الســفر ســاري المفعــول أو وثيقــة الســفر الدوليــة الصالحــة للوصــي القانونــي  	• 	 
الذي يقدم الطلب ويوقع بالنيابة عن القاصر. 		

النســخة الأصليــة ونســخة )أو مجــرد نســخة مصدقــة( مــن بطاقــة الهويــة الوطنيــة الســارية الصــادرة عــن الحكومــة أو وثيقــة معادلــة للوصــي  	• 	 
القانوني الذي يقدم الطلب والتوقيع نيابة عن القاصر؛ و 		

مــا لــم يكــن الوصــي القانونــي الــذي يوقــع نيابــة عــن القاصــر هــو والــد القاصــر، يجــب تقديــم النســخة الأصليــة ونســخة )أو مجــرد نســخة  	• 	 
معتمدة( من إثبات الوصاية على القاصر مقدم الطلب. 		

المؤسسات: على جميع المؤسسات تقديم الوثائق التالية:
نموذج القبول والتحويل الموقع )النموذج الذي يحمل توقيعات »الحبر السائل« الأصلية فقط(؛ )أ(	

نسخة من شهادة السجل التجاري للمؤسسة سارية المفعول. )ب(	
نسخة من عقد التأسيس والنظام الأساسي، أو ما يعادله، للمؤسسة؛ )ت(	

ــن  ــة ع ــع نياب ــذي يوق ــرد ال ــق بالف ــا يتعل ــة فيم ــد الهوي ــن لتحدي ــن التاليي ــن النموذجي ــة( م ــخة مصدق ــرد نس ــخة )أو مج ــة ونس ــخة الأصلي النس  )ث(	
المؤسسة: 	

جواز سفر ساري المفعول أو وثيقة سفر دولية صالحة للفرد. و 	• 	
بطاقة الهوية الوطنية الصالحة للفرد أو وثيقة معادلة لها. 	• 	

التحقق من صحة التوقيع على الطلب )مع نسخة من جواز السفر تبين نموذج توقيع الشخص الذي وقع على نموذج الطلب تكفي(؛ )ج(	
ــي  ــا ف ــة بم ــي للمؤسس ــاب البنك ــل الحس ــن تفاصي ــرة يتضم ــة الأخي ــهر الثلاث ــي الأش ــداره ف ــم إص ــة ت ــرف المؤسس ــن مص ــي م ــاب أصل خط  )ح(	
ذلــك اســم الحســاب )لمطابقــة اســم المؤسســة(، واســم البنــك، وعنــوان البنــك، ورقــم الحســاب الدولــي )IBAN( )لمطابقــة رقــم IBAN المقــدم  	 

في نموذج القبول والتحويل(. 	
مطلــوب إثبــات الملكيــة فــي شــكل بطاقــة مســتثمر فــي بورصــة البحريــن أو كشــف حســاب، أو شاشــة مطبوعــة مــن نظــام بورصــة البحريــن، أو   )خ(	

إشعار تخصيص من طرح عام أولي سابق في البحرين في موعد لا يتجاوز عام 2006؛ 	
الأســهم  حاملــي  علــى  ويتعيــن  مــادي.  بشــكل  أريــج  أســهم  تمتلــك  التــي  المؤسســات  لتلــك  الأصليــة  الأســهم  شــهادات   )د(	
قبــل  للمقاصــة  البحريــن  شــركة  مــن  مباشــرة  الأســهم  لهــذه  بدائــل  علــى  الحصــول  تضــررت  أو  فقــدت  التــي  لأريــج  الفعليــة  	 
أريــج  أســهم  لحاملــي  يجــوز  الماديــة،  أريــج  لأســهم  وكبديــل  بهــم.  الخــاص  والتحويــل  القبــول  نمــوذج  تقديــم  	 
إلكترونــي  شــكل  فــي  البديلــة  الأســهم  هــذه  للمقاصــة لإصــدار  البحريــن  شــركة  إلــى  أيضًــا  يتقدمــوا  أن  التالفــة  أو  المفقــودة  الماديــة  	 

دون أي تكلفة إضافية و 	
ــج  ــق بأســهم أري ــا يتعل ــن فيم ــي بورصــة البحري ــن للمقاصــة أو أحــد الوســطاء المســجلين ف ــة مــن شــركة البحري كشــف حســاب الأوراق المالي  )ذ(	

المحتفظ بها بشكل إلكتروني؛ و 	
ــل  ــول والتحوي ــى نمــوذج القب ــه( عل ــذي يظهــر توقيعــه )توقيعات ــأذن للشــخص )الأشــخاص(، ال ــذي ي ــة ونســخة مــن المســتند ال النســخة الأصلي  )ر(	

بالتوقيع على هذا المستند نيابة عن المؤسسة. يمكن أن تكون هذه الوثيقة إما توكيلًًا أو قرارًا من مجلس إدارة المؤسسة. 	

3. معلومات هامة
يحتفظ وكيل الاستلام بالحق في رفض أي نماذج القبول والتحويل إذا: )أ(	

نموذج القبول والتحويل غير مكتمل من جميع النواحي أو يتضمن معلومات غير صحيحة؛ 	 .1 	
لم يتم تضمين أي من المعلومات المذكورة في القسمين 1 و2 أعلاه في نموذج القبول والتحويل أو معه؛ 	 .2 	

يتــم اســتلام نمــوذج القبــول والتحويــل مــع جميع المســتندات المذكورة أعلاه من قبل وكيل الاســتلام بعــد انتهاء العمل بتاريــخ إغلاق العرض أو  	 .3 	 
4. في حال تسلُّمه نموذج القبول والتحويل من أي مساهم في أريج  مقيم في الولايات المتحدة الأمريكية. 	

ولكــن  الأصــول  حســب  المكتملــة  والتحويــل  القبــول  نمــاذج  الخــاص،  لتقديــره  وفقـًـا  قبــول،  فــي  بالحــق  الاســتلام  وكيــل  يحتفــظ   )ب(	
لــم يتــم تقديــم المعلومــات المنصــوص عليهــا فــي نمــوذج القبــول والتحويــل بالكامــل ولكــن تــم توفيــر معلومــات ووثائــق كافيــة أو متحصلة شــراؤها  	 
ــات مكافحــة غســيل الأمــوال والقوانيــن  ــع القوانيــن واللوائــح المعمــول بهــا والمرتبطــة بمعرفــة عميلــك ومتطلب ــال لجمي ــة أخــرى للامتث بطريق 	 

واللوائح الأخرى المطبقة على مقدم العرض وتم الالتزام بها في العرض. 	
مساهم الشركة المعروض عليها بموجب هذه المستند: )ت(	

يوافــق علــى تمريــر أي معلومــات عــن مســاهم الشــركة المعــروض عليهــا إلــى أي ســلطات تنظيميــة ذات صلــة مــن قبــل وكيــل الاســتلام،  	.1 	 
قبــل  مــن  تحويــل لاحــق.  وأي  يفوضهــم  مــن  أو  الحالــة(  )حســب  عليهــا  المعــروض  الشــركة  أو   العــرض  مقــدم  أو  المســجل  أو  		  

تلك السلطات التنظيمية لهذه المعلومات؛ 		
العــرض  مقــدم  أو  الاســتلام،  وكيــل  يطلــب  قــد  البحريــن،  فــي  بهــا  المعمــول  الأمــوال  غســيل  متطلبــات  بســبب  بأنــه  يقــر  	.2 	 
ــة  ــل معالج ــوال قب ــدر الأم ــه ومص ــروض علي ــاهمين( المع ــاهم )المس ــة المس ــد هوي ــة( تحدي ــب الحال ــا )حس ــروض عليه ــركة المع أو الش 		  

نماذج القبول والتحويل؛  		
ــم  ــب عليه ــا يج ــم، كم ــرر ويعوضه ــن الض ــة( م ــب الحال ــا )حس ــروض عليه ــركة المع ــرض أو الش ــدم الع ــتلام أو مق ــل الاس ــي وكي يحم 	.3 	 
حمايتهــم وتعويضهــم عــن أي خســارة تنشــأ عــن الفشــل فــي معالجــة نمــوذج القبــول والتحويــل، إذا لــم يتــم تقديــم المعلومــات المطلوبــة مــن  		  

مساهم الشركة المعروض عليها خلال الوقت المخصص بما يرضي الطرف الذي يطلب هذه المعلومات؛ و 		
يفهــم ويوافــق علــى أنــه يجــوز الاحتفــاظ بــأي أمــوال ســيتم دفعهــا للمســاهم المعــروض عليــه لحيــن اســتكمال أي عمليــة تحقــق مــن الهويــة  	.4 	 

يطلبها وكيل الاستلام، أو مقدم العرض أو الشركة المعروض عليها )حسب مقتضى الحال(. 		
سيتم تعليق التداول في أسهم الشركة المعروض عليها طوال فترة التعليق.  )ث(	

قانــون بشــأن   2018 لعــام   30 رقــم  للقانــون  وفقــا  الطلــب  لمقــدم  الشــخصية  البيانــات  ومعالجــة  بجمــع  الاســتلام  وكيــل  ســيقوم   )ج(	
حماية البيانات الشخصية. 	

يجــب علــى المســاهمين و/أو المســتثمرين المحتمليــن فــي الشــركة المعــروض عليهــا ملاحظــة أن العــرض يخضــع للوفــاء أو التنــازل )حيثمــا ينطبــق 
ذلــك( عــن الشــروط المســبقة ومشــروط بــأن يصبــح العــرض أو يتــم الإعــان عنــه غيــر مشــروط مــن جميــع النواحــي. وبنــاءً علــى ذلــك، قــد يصبــح 
العــرض غيــر مشــروط أو لا. وعليــه علــى المســاهمين و/أو المســتثمرين المحتمليــن فــي  الشــركة المعــروض عليهــا توخــي الحــذر عنــد التعامــل 
فــي أســهم  الشــركة المعــروض عليهــا. ويجــب علــى الأشــخاص الذيــن لديهــم شــك بشــأن الإجــراء الــذي يجــب عليهــم اتخــاذه استشــارة الوســطاء 

أو التجــار أو المحاميــن أو المحاســبين المحترفيــن أو غيرهــم مــن المستشــارين المهنييــن المرخصيــن.


